

ANALIZARÁN HARFUCH Y DIPUTADOS REFORMA A SSPC



El morenista **Ricardo Monreal** informó que el próximo lunes los integrantes de la Junta de Coordinación Política se reunirán con el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, para analizar la reforma propuesta por la Presidenta Claudia Sheinbaum al artículo 21 constitucional, a través de la cual busca darle facultades de investigación a esa dependencia.

En entrevista en San Lázaro, el coordinador de la mayoría indicó que durante el encuentro en el que sólo participarán coordinadores parlamentarios, también se abordará la estrategia de seguridad pública de esta Administración.

"Ese día nos dará un diagnóstico del plan de seguridad que se está diseñado por el actual Gobierno y también hablarán sobre la iniciativa presidencial de modificación al artículo 21 constitucional", indicó.



La iniciativa presidencial que el Senado prevé discutir la próxima semana le da facultades de investigación a la SSPC y faculta al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública para auditar los fondos de ayuda federal para la seguridad pública de entidades federativas y municipios.

Monreal rechazó que con estas modificaciones constitucionales se invadan facultades, toda vez que la función auditora de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) no se elimina.

"A lo que se refiere este artículo es a que el Secretariado tendrá más influencia, más fuerza para que se revisen los convenios que se firmen y que se destinen los recursos a lo que se firma, pero eso no evitar que la Auditoría Superior de la Federación audite todos los programas, como es su obligación constitucional", afirmó.

Lo que se prevé, dijo, es que el Secretariado haga del conocimiento de la ASF o del órgano de procuración de justicia cuando haya desvíos de recursos o uso indebido de los mismos.

Monreal informó que también es probable que el miércoles de la próxima semana acuda a la Cámara de Diputados Rogelio Ramírez de la O para rendir protesta, una vez que sea ratificado como Secretario de Hacienda.

Agregó que se prevé que también se presente el viernes, fecha límite para la entrega del Paquete Económico 2025.

"Estamos elaborando un calendario de común acuerdo con todos los grupos parlamentarios para hacer la discusión y análisis del presupuesto, pero también de la Ley de Ingresos y de la Miscelánea Fiscal a partir del 15 de noviembre", informó.

Voto fantasma de Haces es asunto cerrado para Morena.- Monreal

Cuestionado sobre la solicitud del PAN para que sea auditada la tableta de votación del diputado Pedro Haces, Monreal dio que para su bancada el "voto fantasma" del legislador es un tema cerrado y recomendó a la Oposición destinar su energía a otras cosas más importantes.

"Para nosotros ya está, se lo vuelvo a repetir, asunto cerrado, es un tema de estrategia política simple, creo que deberían de destinar su energía a otras cosas más importantes que el país necesita, ese es tema simple, no se votó y no se tomó en cuenta, ese voto no se contabilizó", dijo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		08-11-24	JUCOPO



Sobre la denuncia de que hay otros casos de votos fantasma en los que también está involucrado el líder sindical, Monreal dijo que su bancada tiene cosas más urgentes que atender.

<https://www.reforma.com/analizaran-harfuch-y-diputados-reforma-a-sspc/ar2903556>